## COMISION DE VECINDAD E INTEGRACION PERUANO-COLOMBIANA Segunda Reunión de la Comisión Ejecutiva Binacional

Santafé de Bogotá D.C., 16 y 17 de junio de 1994

## ACTA FINAL

En la ciudad de Santafé Bogotá a los 16 dias del mes de junio de 1994, se celebró la Segunda Reunión de la Comision de Vecindad e Integracion Colombo-Peruana, cuya Primera Reunión fue instalada por su excelencia la Señora Ministra de Relaciones Exteriores de Colombia, Doctora Noemí Sanín de Rubio, y su excelencia el Señor Ministro de Relaciones Exteriores del Perú, Señor Efrain Goldenberg Schreiber, el 26 de abril pasado en la Ciudad de Lima.

La reunión fue inagurada por el Doctor Andelfo García González, Viceministro de América y Soberanía Territorial, quien dió una cordial bienvenida a los integrantes de la delegación peruana y a los demás asistentes a dicha reunión. En su intervención, el Señor Viceministro manifestó su complacencia por la realización de la Segunda Reunión de la Comisión de Vecindad, destacando la nutrida participación de los sectores empresariales de los dos países quienes son los ejecutores reales del proceso de integración económica y social de sus respectivos pueblos. Finalizando su intervención, deseó a los Comisionados el mayor de los éxitos en el trabajo de los Comités Técnicos Binacionales, cediendo a continuación la palabra al Doctor Hernán Beltz Peralta, Presidente de la Comisión de Vecindad Colombiana.





En su intervención, el Doctor Beltz agradeció la acogida dispensada a la Delegación Colombiana por el Gobierno y el Sector Empresarial Peruano durante la Sesión de Instalación de la Comisión de Vecindad en Lima y se congratuló por la numerosa asistencia de delegados peruanos y colombianos, destacando que es gracias a la labor conjunta de los sectores público y privado de ambos países como se llevan a felíz término los procesos de integración. A continuación hizo uso de la palabra el Ingeniero Arturo Woodman, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional Peruano, quien manifestó su agradecimiento por la cordial recepción ofrecida por el Gobierno y los miembros de la Comisión Colombiana y manifestando sus mejores deseos para el feliz término de las sesiones, procediendo a hacer una breve presentación de cada uno de los miembros de la delegación peruana.

Por último, el Doctor Nicolás Salom Franco, Secretario Ejecutivo por Colombia de la Comisión de Vecindad e Integración Colombo-Peruana, hizo una breve presentación de la Agenda Temática Propuesta, destacando que esta tiene un carácter indicativo, pudiendo ser modificada con los aportes de los participantes. A continuación se procedió a conformar cada uno de los seis Comités Técnicos de acuerdo con lo establecido en la Decisión 001, suscrita por los Cancilleres de ambos países durante la primer reunión de la Comisión de Vecindad e Integración, realizada en Lima.





La Comisión Ejecutiva Binacional consideró oportuno contemplar la realización de la Tercera Reunión de la Comisión Ejecutiva Binacional durante la visita al Perú del Señor Presidente de Colombia, Doctor César Gaviria Trujillo, estimando conveniente que pudiera realizarse además, una reunión de la misma en la Ciudad de Iquitos, Perú.

Los acuerdos y recomendaciones concertadas por cada uno de los Comités Técnicos constan en Actas Específicas que forman parte de la presente Acta Final y que se incluyen en el Anexo 1 de la misma

Las Delegaciones de Colombia y del Perú constan en los Anexos 2 y 3 de la presente Acta.

Dado en Santafé de Bogotá, a los 17 días del mes de junio de 1994.

POR LA REPUBLICA DEL PERU ARTURO WOODMAN POLLIT Presidente Comité Ejecutivo Nacional Peruano OR LA REPUBLICA DE COLOMBIA HERNAN BELTZ PERALTA Presidente Comité Ejecutivo Nacional Colombiano